

平成30年

エコトースだよい No.4

花冷えの候、皆様には風邪など召されずお過ごしですか？

今年の春は寒暖差が激しく、近隣でも崩される方が多いようです。手洗い、うがい、適度な睡眠を取り、元気に過ごしていきましょう。

4月上旬に、ひな祭りイベントとして、**お雛様に変身** イベントを行いました

お内裏様と…お雛様!?

顔はめパネル



た。職員お手製の顔はめパネルから顔を出し、簡易お内裏様とお雛様の出来上がり！自ら写真を撮りたいと名乗り出る方や、少し恥ずかしそうにはにかみながらも参加する方なども居ました。

その後、実写版 **お内裏様** と **お雛様** が現れました。お内裏様は美男子で、女性のような優しさを兼ね備えておりましたが、お雛様はまるで男のような豪快さを持ち……。なんとも言えないペアでしたが、皆様と一緒に記念撮影をしていきました。



どうやら尻に敷かれているようですわ
その後は仲直りをしたようで、穏やかに二人とも帰っていきました。

お手製おやつ作り ♪

そして、ひな祭りイベントのもう一つの目玉！ **おやつ作り** を行いました。ゼリーやプリンの上に、フルーツや生クリームをトッピングして、美味しく頂きました。

中には大盛パフェを作っている方もいらっしゃいましたが、皆様残すことなくペロリと召し上がっていました。



一緒に作りましょ！



上手に出来ました！